

# BOLETÍN INFORMATIVO

## #1

### Inicio de clases 2023

En el mes de marzo se dió inicio al primer semestre del año en la Universidad de Pamplona.

El 06 de marzo la ciudad llenó sus calles con los universitarios que llegaban de todas partes del país, con el fin de seguir o iniciar con sus estudios de nivel superior.

El departamento MMI, abrió sus puertas a 204 nuevos estudiantes, 75 para Mecatrónica, 31 para Mecánica y 98 para Industrial. En estos números se encuentran incluidas la sede Pamplona y la ampliación Villa del Rosario.



2023-1



### SEMILLEROS



### ENCUENTROS DEPORTIVOS



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**





# ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL

## ENCUENTROS DEPORTIVOS

En la Universidad de Pamplona, también se realizan actividades que ayudan a despejar las mentes de los estudiantes y docentes.

Los encuentros deportivos son un claro ejemplo de las mismas. No es raro ver como se realizan torneos relámpagos entre carreras.

Por supuesto, las carreras del departamento MMI no se quedan atrás, siendo un equipo de Ingeniería Industrial el ganador de uno de los torneos.



[https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home\\_126/publicacion/publicado/index.htm](https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home_126/publicacion/publicado/index.htm)  
[https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home\\_125/publicacion/publicado/index.htm](https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home_125/publicacion/publicado/index.htm)  
[https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home\\_134/publicacion/publicado/index.htm](https://www.unipamplona.edu.co/unipamplona/portal/C/home_134/publicacion/publicado/index.htm)

La Universidad de Pamplona cuenta con un total de 14 programas acreditados en alta calidad, de los mismos 7 pertenecen a la Facultad de Ingenierías y Arquitectura, siendo Ingeniería Mecánica uno de estos.

Por lo tanto, desde el inicio del semestre se han estado llevando a cabo reuniones donde se tratan los temas necesarios para la reacreditación del programa.

En estos encuentros se tocan temas como lo son: recomendaciones del Sr. Decano referentes al plan de mejoramiento, análisis de resultados de aprendizaje del semestre 2022-2, entre otros temas competentes para el avance del programa.

Por su parte, las carreras de Ingeniería Mecatrónica e Ingeniería Industrial, se encuentran en reuniones necesarias para hablar sobre los planes de mejoramiento necesarios para obtener la acreditación de alta calidad.

